

## Un échange citoyen très suivi

🕒 1 min



**L**a mairie de Réquista avait organisé un échange citoyen avec les habitants de la commune, dans la salle du conseil municipal, en présence du maire, des adjoints et des conseillers municipaux, prêts à échanger sur les attentes et répondre aux interrogations des habitants.

Une vingtaine de personnes s'est déplacée pour ce nouveau rendez-vous qui fait suite au café citoyen organisé jadis dans les bars du bourg. Des questions relatives à la santé ont été posées, principalement sur la pénurie de médecins et comment les faire venir dans les zones rurales. Le maire a expliqué que de nombreuses démarches ont été effectuées sur les réseaux sociaux, même sur France 2. C'est un gros sujet d'actualité dans de nombreuses régions de France où les habitants manquent de médecins traitants. Des pistes ont été données sur la télé-consultation, sur l'infirmière en pratique avancée etc. Autre sujet d'actualité, comment faire venir un boulanger à Réquista ?

Certains ont également évoqué le travail des bénévoles des 60 associations de la commune et des 150 sur la CCR. Des projets, nouvelle numérotation des rues qui implique le changement de l'adresse sur la carte grise, des remarques sur l'extinction des lampes de rues durant une partie de la nuit, la vidéo protection, le petit marché alimentaire, les 127 places de stationnement devant la salle des fêtes etc.

Un rendez-vous très convivial autour d'un café où chacun a pu obtenir des réponses à ses questions.